



Les organisations du secteur des semences annoncent les résultats du vote

Quatre des cinq organisations votent en faveur de la fusion

Jeudi 27 août 2020 – Au cours des six dernières semaines, les membres de cinq organisations semencières canadiennes ont toutes voté sur la proposition de création d'une nouvelle organisation nationale des semences, Semences Canada. Une organisation, l'Association canadienne des producteurs de semences, n'a pas voté en faveur. Il s'agit d'un résultat décevant et les conseils de chacune des organisations partenaires envisageront maintenant les mesures à prendre pour l'avenir.

Les cinq organisations sont la Canadian Plant Technology Agency (CPTA), l'Association des analystes de semences commerciales du Canada (AASCC), l'Association canadienne des producteurs de semences (ACPS), l'Institut canadien des semences (ICS) et l'Association canadienne du commerce des semences (ACCS). Au cours des cinq dernières années, ces groupes ont collaboré à l'élaboration d'une vision pour créer le système de semences de prochaine génération.

Sans une décision unanime, les conseils de chaque organisation se réuniront à nouveau pour déterminer les prochaines étapes. Une mise au point sur cette question est prévue avant la mi-septembre.

-30-

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez communiquer avec :

Liz Lumsden, gestionnaire, Communications et services aux membres, ACCS
Cellulaire : 613-292-4326
llumsden@seedinnovation.ca

Caroline Lafontaine, administratrice gestionnaire, Communications et services aux membres, ACPS
613-236-0497, poste 225
clafontaine@seedgrowers.ca

Partenaires de l'industrie des semences :

[Canadian Plant Technology Agency](#)
[Association des analystes de semences commerciales du Canada](#)
[Association canadienne des producteurs de semences](#)
[Institut canadien des semences](#)
[Association canadienne du commerce des semences](#)